

北上みなみ分教室 中学部 前期校内実習

6月6日(月)から6月17日(金)まで前期校内実習が行われ、紙工作業(油とりパック作り)と缶つぶしに取り組みました。「お客様がよろこんでくれる製品をたくさん作る」を目標に、10日間の実習で挨拶や返事、作業終了の報告ができるようになりました。また、報告の仕方や作業のスピードアップなど、今後の課題を見つけることができました。

【紙工作業】



①牛乳パック切り



②ラミネートはがし



③牛乳パックちぎり

【空き缶つぶし】



2週間で、空き缶を486個つぶしました。



④ミキサーがけ



⑤袋づめ



⑥ラベル切り・折り



⑦検品・梱包

遠野分教室 中学部 前期校内実習

6月6日(月)から10日(金)まで前期校内実習を行いました。今年は牛乳の仕分け、校内や福祉センターの清掃、畑作業をしました。多くの人と関わり合いながら、様々な活動をする中で、貴重な経験ができました。特に福祉センターでの活動では、感謝の言葉をたくさんかけていただき、自信をもって活動に取り組むことができました。

校内清掃



福祉センター清掃



福祉センター ほうき草の苗植え



牛乳・ストローの仕分け



本校高等部 前期校内実習の様子

高等部は、1年生が校内実習、2，3年生が事業所や一般企業等の現場で実習を行いました。実習に取り組むにあたり学年ごとにテーマを決めて行いました。1年生は「働くこと」や「得意なこと、苦手なこと」等を『知る』、2年生は「仕事」や「生活」等を『経験する』、3年生はこれまでの経験を生かし自分で進路を『選択・決定する』です。一人ひとりが個人目標を設定して、1年生は農作業班と紙工班・手芸班の2班に分かれて初めての实習、2，3年生はそれぞれの実習先で今後につながる実習となりました。

農作業班



紙工班・手芸班



2,3年現場実習



本校小学部 6年生中学部見学

6月20日（月）、小学部6年生は、来年度の中学部進学に向けて、中学部の職員から中学部の生活や学習についての説明を聞きました。小学部との授業内容の違いや、中学部の生活で大切なことを学びました。また、作業着の試着も行いました。その後、中学部の4つの作業班（木工班、カレンダー班、工芸班、リサイクル班）で見学と体験をしました。先輩たちの働く様子を実際に見たり体験をしたりすることで、中学部での学習について、具体的なイメージをもつことができました。2回目は1月の予定です。



本校小学部 保護者進路学習会

7月1日（金）、7月7日（木）に小学部保護者の皆さんを対象に、進路学習会を行いました。今年度は親子レクと同日に開催し、多くの保護者の方に参加していただきました。学習会の内容は、進路部職員より本校進路指導について、そして小学部主事から小学部での学習の様子について説明がありました。参加された保護者の方からは、「小学部のうちはまだ何年も先の話だと思って考えることが少ないですが、今回参加して改めて少しずつでも考えていかないといけないと思いました。」「将来について、より見通しがもてました。」などの感想をいただきました。今後とも進路指導の充実に向けて取り組んでいきたいと思えます。進路のことで不安や心配に思うことがございましたら、御相談ください。

10月には保護者実習見学会も行う予定です。



<PTA学習会について>

- ・夏休み中の8月3日（水）10：00から、本校食堂でPTA学習会があります。花巻市のルンビニー苑さんと北上市のとばせ園さんの職員の方からお話を聞くことができます。製品販売もあります。ルンビニー苑は、お菓子、雑貨（クリアファイル等）、しいたけ、とばせ園は玉ねぎ、ジャガイモ、お菓子、人参ジュースを販売する予定です。参加申し込みをされた方は時間までに会場にお集りください。

<新しい事業所について>

- ・5月1日に花巻市大谷地に生活介護事業所が開設しました。
「生活介護事業所 希望」
- ・7月2日遠野市宮守に就労継続支援B型事業所が開設しました。
「わの里」

※各事業所の詳細については来年度の進路ガイドラインに掲載予定です。